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Boletín informativo 

Queridos Vecinos,

Estamos muy contentos de
poder retomar los boletines
informativos para nuestra
comunidad, la cual
necesita estar cada vez
más y mejor informada
sobre los desafíos y
oportunidades que se nos
presentan por delante. 

Esperamos poder contar
activamente con la
participación de uds. en
cualquiera de las materias
que aquí se informan. 

Farellones es de todos, y su
futuro depende de cada
uno de nosotros.

Un cariñoso saludo a cada
uno de Uds.

El Directorio. 

 Abril 2023

www.farelloneschile.cl
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ASAMBLEA DE SOCIOS y PROYECTOS
MUNICIPALES
El 30 de noviembre de 2022 se llevó a cabo la
Asamblea Ordinaria de Socios donde se aprobó el
balance y la memoria del 2022. En la misma
fecha, se celebró una Asamblea Extraordinaria
aprobándose una modificación a los Estatutos
que aclara y amplia el objeto social, y  habilita a
la CAF a realizar asambleas mixtas y online. 

Para cumplir con la formalidad de contar con la
presencia de un ministro de fe, se realizará una
nueva Asamblea Extraordinaria el próximo Jueves
20 de Abril donde se ratificarán las reformas ya
aprobadas, cuya citación ya ha sido enviada. 

En esa instancia nos reuniremos con el Jefe de
Montaña Municipal quien nos expondrá el
proyecto municipal de desarrollo de
infraestructura crítica proyectado para Farellones. 

Esta reunión es muy importante, pues hay ciertas
obras que requerirán de la aprobación de los
socios de la CAF para su futura implementación.
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Cumpliendo con el
Decreto 53 de la DGA, se
han iniciado las obras de
excavación para la
instalación de un
medidor en la captación
de la bocatoma gracias
al cual  recabaremos 
 datos de la captación
principal y del estado de
la aducción.

¡El equipo CAF está para ayudarte!

En febrero se dio inicio al
envío de los consumos
mensuales (consumo de
enero) a cada socio. 

Asimismo, se continuó
llevando a cabo el
recambio de medidores
en el marco del proyecto
"Medidores Inalámbricos
para Farellones", que
permitirá contar con
mediciones fiables y
rápidas todos los meses
del año. Esperamos
contar, antes del inicio de  
la temporada de ski, con
el 100% de los nuevos
medidores instalados. 

Envío de lecturas de
consumos a socios

Finalizó la renovación
parcial de la red del
Embudo, sumando los
últimos 12 meses con un
recambio de más de 200
mts. de tubería en HDPE
para nuestra matriz. 

Con esta renovación, se
reducirán las roturas del
sector, lo que permitirá
mejorar la provisión de
agua y reducir los cortes  
asociados a las roturas.

El proyecto se enmarca
en el plan de recambio
de materialidad para
toda la matriz del pueblo. 

Mejoras en la red
del Embudo

Durante diciembre y
enero se reparó la red de
alcantarillado del sector
de la Capilla que había
sido afectada por una
rotura causada por
raíces de árboles. 

Alcantarillado 
La Capilla

Medidor bocatoma

GESTIÓN OPERATIVA



NUEVOS PROYECTOS

El equipo técnico y el directorio de la CAF están trabajando activamente
en encontrar soluciones que nos permitan  acopiar más agua y
garantizar el suministro de agua continuo todo el año.  

Si bien siguen en marcha las negociaciones con la Municipalidad de Lo
Barnechea para la construcción de un tranque, se está implementando
mejoras en la red que nos permitirán redistribuir mejor la carga de los dos
estanques de acumulación actuales. El estanque 1 pasará a abastecer el
65% de las propiedades - frente al 85% actual -, y aumentará la carga
para el estanque 2, del 15% al 35%. Con esta obra esperamos tener
mejoras significativas  en nuestro sistema de abastecimiento.

Más capacidad de acumulación

Recientemente se envió un instructivo
para que cada vecino pueda conocer el
estado de su fosa séptica y así evaluar
la necesidad de limpiarla. 

Asimismo, se negoció un descuento con
Clean Service para aquellos socios de la
CAF que deseen contratar el servicio de
limpieza.

Programa de limpieza de fosas
sépticas para socios y vecinos

Desde el año 2011  la CAF cuenta con un sumario sanitario de la Seremi de
Salud RM por  descargas de aguas servidas. En el contexto del sumario, la
CAF se comprometió a dar una solución definitiva a través de la
instalación de una planta de tratamiento de aguas servidas. 

El directorio y equipo técnico de la CAF están trabajando con la empresa
de manejo hídrico BIOANTU en el desarrollo de una PTAS en base a la
tecnología de humedales depurativos. Actualmente el proyecto se
encuentra en etapa de ingeniería de detalle y en la última etapa para su
ingreso al SEA y a la Seremi de Salud. Próximamente citaremos a una
reunión informativa para exponer los avances a la comunidad. 

El proyecto cuenta con el respaldo de la Municipalidad de Lo Barnechea,
la cual aportará  en comodato los terrenos para las instalaciones de las
plantas y una parte del financiamiento.

Proyecto PTAS para Farellones

GOTA A 
GOTA 

En el contexto de la
crisis hídrica en que

nos encontramos en la
Región Metropolitana,

solicitamos a todos los
socios y vecinos a

moderar el agua de los
riegos  



LA CAF PARTICIPA

El pasado 15 de diciembre se llevó a
cabo junto con la Junta de Vecinos de
Farellones la fiesta de Navidad en el
Colegio de Farellones. 

Varios directores de la CAF estuvieron
presentes en la celebración, en la que
se entregaron regalos navideños a los
niños del Colegio. 

¡Agradecemos a todos los socios que
hicieron posible esta celebración!  

Fiesta de Navidad Colegio
Farellones

La MLB ha hecho partícipe a la CAF
de diversas reuniones informativas
respecto de la planificación para la
temporada invernal. 

Varios directores de la CAF han
participado de dichas reuniones,
aportando ideas y enriqueciendo la
propuesta de la Municipalidad. 

Se irá informando a los socios de
las acciones a medida que éstas
vayan siendo confirmadas por la
Municipalidad.  

Planificación MLB para la
temporada invernal

A principios de enero directores de
la CAF participaron en la Mesa
Municipal para la Ordenanza de
Humedales Urbanos de la MLB,
involucrando así los intereses de los
socios de la CAF en las
consideraciones que tendrá la MLB
a la hora de redactar la ordenanza. 

Mesa para la Ordenanza de
Humedales UrbanosPRÓXIMAMENTE

II Paseo familiar a la
bocatoma 

15/04 

Asamblea Extraordinaria
de socios y reunión
informativa Municipal

20/04

Desde 1951 apoyando el desarrollo de Farellones 
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